
Con relación a la clase de Contabilidad Básica realizada el 1/11 en la FCE de la UNL 

Respuestas: 

1) ¿Cómo te sentiste compartiendo el aula con alumnos de la facultad?  
MUY BIEN 55%    BIEN 45%  
Ninguno mal ni regular 
 

2) Comparando la  clase con las de secundaria, te resulto 
MUY DIFERENTE  55 %      UN POCO DIFERENTE  36%       IGUAL   9%  
 

                     Algunas de las diferencias expresadas fueron: 

                     El profesor va más rápido 
                     Estamos acostumbrados a preguntar a cada rato y en la facultad es más escuchar y prestar atención 
                     Los ritmos eran diferentes, aprovechaban más la tecnología 
                     Son muchos, todos desconocidos, diferentes edades 
                     Se profundiza más en los temas, uso de proyector 
                     El ámbito es más tranquilo 
                     La manera de explicar el tema me pareció diferente 
  

3) ¿Cómo te resultó el material que les prestaron?  
El 45% muy claro, el 36 % un poco claro y un 19% no respondió  
 

4) El estilo del profesor, comparado a un profesor de secundaria era 
El 46 % muy diferente, 27% estilos similares y  27% pocas diferencias 
 
 Algunas diferencias 
El profesor hablaba bastante rápido y pasaba los temas también un poco rápido 
La manera de explicar, trabajar y el material 
Los profes de secundaria están más a nuestro lado apoyándonos y viendo si entendemos o no 
La rapidez y la claridad con que se entiende 
El profesor explica más rápido 
  

5) Pudieron participar y  hacer consultas  
SI 64%,      NO 36% 
 

6) Lograste entender el tema explicado 
SI  36%           NO   9%      ALGO 55% 
 

7) Te pareció que la clase era muy numerosa 
  SI  90%,       NO 10% 
 

8) Como te resulto la  experiencia de participar de una clase 
Muy Buena  64%    Buena 36%     Regular  y  Mala ninguno 
  

9) ¿Te ayudó a decidir sobre tu elección de la carrera? 

                           SI  64%       NO 9  %        NO SE 27% 

 

10)  Algún comentario para agregar 

Me pareció una linda experiencia ya que voy a seguir en esa facultad 



  

 
 
 
 
 
 


